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jabbi：经过这么长时间 情况终于开始好转

 

在半决赛战胜NaVi后，Dust2.dk找到终于松了一口气的jabbi，他们现在
正式进入了IEM卡托维兹2023的总决赛，决赛中他们将面对G2和Liquid的
胜者。比赛基本上都是在Heroic的掌控中，jabbi对这个结果也是非常满
意。

“我现在感觉很棒，也稍微松了一口气，上次和他们交手的时候我们遇
到了一定问题，所以我很高兴赛后我们讨论的东西取得了进展。”

jabbi在整个IEM卡托维兹的比赛中都表现出了极高水平，根据他本人的
说法，他获得如此表现的原因很简单。
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“我不知道是不是只有这个比赛我会表现得这么好，不过很长时间以来
，情况终于有了好转。这是我们了解了如何看待比赛而付出的努力获得
了成功，我从一届届比赛中获得经验，不断学习，这就是成功的原因。
”

半决赛的胜利意味着Heroic现在进入到了总结赛，这也是他们第一次晋
级卡托的决赛，一路走来他们只输了一张图。

jabbi还指出“良好的状态、良好的目标和充分的准备是成功的重要原因
，游戏外大家的关系也是取得成绩的因素。我们这次真的是向大家展示
了我们是世界上最棒的队伍之一。我就是觉得我们几个人在一起有很多
美好的事情，我们为比赛做了充分准备，在游戏外大家的关系也很好。
”

在传奇的Spodek竞技场登台表演是jabbi职业生涯的第一次，过程也经历
了一定坎坷。
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“这当然是一次激动人心的经理，不过我还是有一点搞砸了。”

明天他们将要面对Liquid或者G2，jabbi也认为G2将是他们决赛的对手，
他已经做好与自己老队长HooXi的相遇。

“G2最近打得很好，最近也取代我们成为了新的世界第一。我知道Hoo
Xi会在G2取得成功，他刚刚签约的时候我就知道。”

“我一直他擅长他正所做的事情，他刚和G2签约的时候我就知道他会让
G2变得更好。现在G2的四个选手都是为他的打法而生的，他们四个是非
常有才华的人，我认为他们采取主动的打法非常适合他们。”

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16762437848180.html
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